



RAPOR PESERTA DIDIK  
SEKOLAH MENENGAH KEJURUAN  
(SMK)

Nama Peserta Didik:

ROBERTUS TAEK

NISN:

0033829263

KEMENTERIAN PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN  
REPUBLIK INDONESIA

Nama Peserta Didik : ROBERTUS TAEK  
 Nomor Induk/NISN : 1885 / 159.014 / 0033829263  
 Sekolah : SMKS ST BONAVENTURA 2 MADIUN  
 Alamat : JL. BOROBUDUR NO. 70 MADIUN

Kelas : XII TPM  
 Semester : Ganjil  
 Tahun Pelajaran : 2023/2024

#### A. Sikap

Dimensi	Penjelasan
Beriman, bertakwa kepada Tuhan Yang Maha Esa, dan Berakhlak Mulia	Baik, Ananda memahami ajaran agama dan kepercayaannya serta menerapkan pemahaman tersebut dalam kehidupannya sehari-hari dengan lima elemen kunci beriman, bertakwa kepada Tuhan YME, dan berakhlak mulia: (a) akhlak beragama; (b) akhlak pribadi; (c) akhlak kepada manusia; (d) akhlak kepada alam; dan (e) akhlak bernegara
Bernalar Kritis	Baik, Ananda ikut berpartisipasi memberikan ide atau gagasannya pada setiap aktivitas pembelajaran melalui diskusi dan refleksi.
Mandiri	Baik, Ananda menunjukkan kemandirian sebagai pelajar yang dalam kesehariannya tidak tinggal bersama orang tua dengan penuh kesadaran menaati tata tertib yang diberikan.
Berkebinekaan Global	Baik, Ananda mempertahankan budaya luhur, lokalitas dan identitasnya, dan tetap berpikiran terbuka dalam berinteraksi dengan budaya lain, sehingga menumbuhkan rasa saling menghargai dan kemungkinan terbentuknya budaya baru yang positif dan tidak bertentangan dengan budaya luhur bangsa.
Perkembangan Dimensi Kreatif	Baik, Ananda mampu menirukan atau memodifikasi dan menghasilkan sesuatu yang orisinal, bermakna, bermanfaat, dan berdampak.
Bergotong royong	Baik, Ananda memiliki kemampuan gotong royong, yaitu kemampuan untuk melakukan kegiatan secara bersama-sama dengan sukarela agar kegiatan yang dikerjakan dapat berjalan lancar, mudah, dan ringan.

#### B. Nilai Akademik

No	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
<b>A. Muatan Nasional</b>			
1	Pendidikan Agama Katholik dan Budi Pekerti	84	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam memahami hubungan Gereja dan dunia, dan dapat mewujudkannya dalam hidup sehari-hari di tengah masyarakat. Perlu ditingkatkan, sikap untuk saling mewujudkan nilai-nilai kebaikan dalam kehidupan bersama.
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	82	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam peserta didik dapat memahami konsep sistem pemerintahan di Indonesia Ananda, ROBERTUS TAEK tingkatkan semangat belajar dalam memahami konsep dan sistem pemerintahan di Indonesia
3	Bahasa Indonesia	87	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam menganalisis teks cerita sejarah, berita, iklan, editorial/opini, dan cerita fiksi dalam novel baik melalui lisan maupun tulisan lebih berinteraksi dalam memahami dan menerima materi yang dijelaskan

No	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
4	Bahasa Inggris	80	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam membedakan fungsi sosial, struktur teks, dan unsur kebahasaan beberapa teks khusus dalam bentuk surat lamaran kerja.
			Perlu ditingkatkan dalam menangkap makna secara kontekstual terkait fungsi sosial, struktur teks, dan unsur kebahasaan teks khusus dalam bentuk surat lamaran kerja.
5	Matematika (Umum)	80	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam menganalisis titik dan garis pada geometri dimensi tiga, menentukan banyaknya ruang sampel dari suatu percobaan, menentukan peluang dari suatu kejadian.
			Perlu ditingkatkan dalam menganalisis bidang pada geometri dimensi tiga, menentukan peluang kejadian majemuk dari suatu percobaan.
<b>C. Muatan Peminatan Kejuruan</b>			
<b>C1. Dasar Bidang Keahlian</b>			
6	Teknologi Informasi dan Komunikasi	80	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam pemanfaatan akun belajar.id untuk mengirimkan pesan elektronik (email) dan google drive, mengenal penggunaan aplikasi pengolah gambar vektor untuk menyajikan suatu karya digital.
			Dapat ditingkatkan eksplorasi penggunaan akun belajar.id dengan platform lain dan meningkatkan detail karya gambar vektor dengan penggunaan interactive tool dan effect.
<b>C. Muatan Peminatan Kejuruan</b>			
<b>C3. Kompetensi Keahlian</b>			
7	Produk Kreatif dan Kewirausahaan	85	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam membuat perencanaan produksi massal suatu produk tertentu, mengetahui beberapa media promosi produk atau jasa
			Perlu meningkatkan pemahaman tentang mencari peluang usaha
8	Gambar Teknik Manufaktur	88	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam memahami Tanda gambar
			perlu meningkatkan pemahaman tentang simbol simbol pengerjaan
9	Teknik Pemesinan Bubut	88	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam membuat Ulir Segi Empat
			perlu meningkatkan pemahaman bentuk ulir segi empat yang presisi
10	Teknik Pemesinan Frais	85	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam mengefrais rata mengefrais roda gigi helix mengefrais roda gigi payung mengefrais rack
			perlu di tingkatkan perencanaan /perhitunganya
11	Teknik Pemesinan Gerinda	90	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam penggerindaan gerinda rata penggerindaan permukaan penggerindaan silinder penggerindaan alat potong
			perlu di tingkatkan ilmu teoritis penggerendan
12	Teknik Pemesinan NC/CNC dan CAM	87	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam fungsi utama mesin Bubut CNC
			Perlu meningkatkan pemahaman tentang simbol simbol perintah pengerjaan
<b>Muatan Lokal</b>			

No	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
13	Religiusitas	78	<p>Menunjukkan penguasaan yang baik dalam memahami bahwa iman membarui hidup social, mendeskripsikan situasi hidup sosial yang memprihatinkan, mengidentifikasi contoh usaha-usaha pembaruan hidup sosial.</p> <p>Perlu ditingkatkan dalam memahami peranan iman dalam menumbuhkan gerakan pembaruan social, menjelaskan bahwa kedekatan hubungan pribadi dengan Tuhan memberi daya atau kekuatan rohani untuk membarui hidup sosial.</p>

Nama Peserta Didik : ROBERTUS TAEK  
Nomor Induk/NISN : 1885 / 159.014 / 0033829263  
Kelas : XII TPM  
Tahun Pelajaran : 2023/2024  
Semester : Ganjil

**B. Ekstrakurikuler**

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan
1	PECINTA ALAM	Melaksanakan kegiatan Pecinta Alam dengan Baik

**C. Ketidakhadiran**

Sakit	: 2 hari
Izin	: 2 hari
Tanpa Keterangan	: - hari

Orang Tua/Wali

Kota Madiun, 20 Desember 2023  
Wali Kelas



THOMAS SUYASNO, S.Pd., M.Psi.  
NIP.

Mengetahui,  
Kepala Sekolah



PHILIPUS NERI SUKOCO, S.T.  
NIP.